



ANGENOMMEN / ABGELEHNT AM
EINSTIMMIG
MEHRSTIMMIG
SPÖ FPÖ GRÜNE ÖVP NEOS FH

Schwarzenbergpark Reckanlage

Berichterstatterin: BR Ulrike KREUZBERGER

Die BezirksrätlInnen der FPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 11. September 2019 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die Magistratsabteilung 49 wird aufgefordert, im Areal des Schwarzenbergparks eine Reckanlage mit unterschiedlichen Reck-Höhen (wie z.B. auf dem großen Spielplatz der Steinhofgründe) zu errichten.

Begründung:

In Wien gibt es immer mehr Aktiv-Parks. Überall, wo entsprechende Reckstangen und andere Geräte aufgestellt sind, werden diese gerne für entsprechende Fitnessübungen verwendet. Vor allem die Kombination aus Laufen, Kraft- und Core-Training im Freien erfreut sich zunehmender Beliebtheit. Reckanlagen mit unterschiedlichen Reck-Höhen dienen vor allen der Kräftigung von Brust-, Arm-, Rücken- und Bauchmuskulatur und stellen somit eine vorzügliche Ergänzung zum Lauftraining an Laufstrecken dar.

Für die Fraktion der FPÖ Hernals

Anita MIKULASEK
Klubvorsitzende